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 المكونة من حرفین، الكلمة لك یا تیاجو. -البلدانإنھا رموز  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

بخصوص رموز البلدان المكونة من حرفین في المستوى  -شكرًا لكِ منال. لنبدأ الجلسة تیاجو جاردیم: 

رموز البلدان المكونة من  -الجدیدة. ھذه جلسة gTLDالثاني في نطاقات 

منذ فترة. وكما تعلمون،  GACالمخاوف التي أعرب عنھا العدید من أعضاء  --حرفین.

لأنھ من ناحیة وھنا سترون أن ھناك مشكلتین  GACكانت المسألة ھي موضوع مشورة 

 منفصلتین.

 

یعبرون عن مخاوفھم بشأن التغییر في العملیة أو إصدار  GACمن ناحیة، كان أعضاء  

الجدیدة. ھذه مسألة. ومن ناحیة أخرى، یھتم بعض  gTLDرموز البلدان ونطاقات 

 GACالجدیدة. في اجتماع  gTLDsأیضًا باستخدام رموز بلدھم بموجب  GACأعضاء 

ار مرة أخرى مشورة الإجماع وھذا الإصد GACالأخیر الذي عقدناه في كوبیھ، عدلت 

بتقدیم توضیح كتابي حول ما إذا كانت  ICANNمجلس  GACوبشكل أساسي نصحت 

، بحیث یمكنك GACعملیة سحب التفویض كانت متوافقة مع مشورة  --عملیة السحب

 أن ترى أن ھذا یعالج أساسًا أولى ھاتین المشكلتین، التغییر في عملیة التفویض.

 

م تبنیھا في كوبیھ دعوة مجلس الإدارة للتواصل التي ت GACكرر أحد جوانب مشورة  

أیضًا لمعالجة المخاوف المحددة المتعلقة باستخدام رموز  GACمع الأعضاء المعنیین في 

 GACبلدھم في المستوى الثاني من أجل تجنب الالتباس. لكن في الغالب طلبت مشورة 

یر في عملیة التفویض یتماشى في كوبیھ من مجلس الإدارة أن یشرح كتابیًا ما إذا كان التغی

 .GACمع مشورة 
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سنكون  --أقترح أن نركز على ھذه المشكلة أولاً، وھي أن ھذه الجلسة سوف تركز على  

مكلفین بتقییم ما إذا كان رد المجلس على مشورة كوبیھ، وما إذا كان التفسیر المقدم إلى 

أداة بحث  -ناقشة تجارب المجلس مُرضیا، وإذا اتسع الوقت یمكن استغلال الجلسة لم

تسجیل أكواد البلدان المكونة من حرفین التي ینفذھا مجلس الإدارة الیوم لمعالجة المجموعة 

 الثانیة من المخاوف.

 

سوف نركز بشكل أساسي على المخاوف الإجرائیة، وإذا سمح الوقت یمكننا مناقشة الأداة  

 یة.التي یوفرھا مجلس الإدارة لمعالجة المخاوف الجوھر

 

أنا  --تم اعتماد المشورة في برشلونة  --استجابةً لمشورتنا في كوبیھ، فإن المجلس بالفعل  

آسف. في كوبیھ، أدركنا أن التفسیر الذي قدمھ مجلس الإدارة كان طویلاً بما فیھ الكفایة 

یر وأنھ یحتاج التقییم وھذا ما سنفعلھ الیوم. قدم مجلس الإدارة وثیقة مستفیضة وثقت التغی

في عملیة التفویض، وأقترح أن نستعرض الشرح المقدم من المجلس ونحكم بأنفسنا على 

 ما إذا كان ھذا التفسیر جیدًا في الواقع، ألیس كذلك؟

 

 أي أسئلة حتى الآن قبل الخوض في الوثائق؟ نعم، كافوس. 

 

م وثائق مھمة للغایة من شكرًا. إذا كنت أتذكر بشكل صحیح في كوبیھ قلنا أنكم قد تلقیت ممثل إیران: 

والمدیر التنفیذي والتي  ICANN، وكذلك رسالة موقعة من رئیس ICANNمجلس إدارة 

نحن ممتنون لھا حقًا. قاموا بتجمیع جمیع العناصر ولكن في أحد الأجزاء الأخیرة التي 

 تحتوي على استنتاج.

 

إذا انتقلتم إلى تلك الصفحة، الخاتمة تقول آسف، ھذا ھو ذلك. یجب أن تقبلوا ذلك. ھذا  

لیس ھو الرد الذي كنا نبحث عنھ. إذا أحضرتم تلك الصفحة، وقرأتم ذلك النص، مع 

إعطاء كل الخلفیة اللازمة في النھایة معتبرین أن ھذا إنجاز ناجح وبعبارة بسیطة، فات 

. نحن لا نغیر أي شيء، لذا یرجى التفضل بعرض ھذا على المجلس القطار. فاتكم القطار

ونعد بأن الأحدث في كندا، في مونتریال إذا لم یتم تصحیحي، فسوف نعتمد بشكل  --ونرى 



 AR  :مناقشة رموز الدول المكونة من حرفینGACاللجنة الاستشاریة الحكومیة  –مراكش 

 

 19من  3صفحة 

 

خاص على ھذا. إذا كنتم ترید أن تفعلوا شیئا في ھذا الاجتماع، حسنا جدا. إذا لم یكن 

 یم رد في اجتماعنا التالي.الأمر كذلك، فعلى الأقل یتعین علینا تقد

 

ھذا الرد لیس ھو ما توقعناه. أنا لا أصنف سواء كان بناءً أو غیر بناء، لكن ھذا لیس ما  

 توقعناه.

 

، یوجد وجھتي نظر. إحداھما تدور حول GACمن أجل قطع المناقشات التي أعرفھا في  

المخاوف، لذلك  إصدار ثاني لرموز للبلدان في المستوى الثاني والأخرى لدیھم بعض

یجب أن نفھم أنھ، ما نقولھ ھنا أن فقط للتعامل مع مشكلة تلك البلاد، كانوا قلقین بشأن 

 ذلك، ونحن بحاجة إلى بعض الرد. ھذا الرد لم یكن ما توقعناه بھذا المعنى، شكرًا لكم.

 

ھذا تقدیم رد  ICANNشكرا لك، ممثل إیران. أعتقد أنھ سیكون لدینا فرصة في اجتماع  تیاجو جاردیم: 

GAC  وردود فعلھا على رد المجلس على مشورتنا. لا أعتقد أنھ سیكون من الضروري

التالي إذا كنتم فعالین بما یكفي في معالجة ھذه المشكلة.  ICANNالانتظار حتى اجتماع 

على  GACدارة قد قدم ردًا، والآن حان الوقت لكي ترد وأنا أوافق على أن مجلس الإ

ذلك. إذا سمحتم لي، فسأجري باختصار تحلیلاً لرد المجلس، ثم أقترح الرد الذي یمكن 

توثیقھ في البیان وسیكون بمثابة أساس لصیاغتنا التي قد نعتمدھا في نھایة اجتماع 

ICANN .ھذا 

 

على توضیح ما إذا كان  ICANNجلس م ICANNكان من المفترض أن تساعد وثائق  

. ھذا ما طلبناه ولكن المستندات التي GACتغییر عملیة التفویض یتماشى مع مشورة 

قدمھا مجلس الإدارة بدأت بالإشارة إلى أن اتفاقیة السجل التي ھي العقد المبرم بین 

ICANN  ومشغل السجل توفر طریقتین لإصدار رموز البلدان. كان ھذا ھو احتمال

جود طریقتین مختلفتین لإطلاق رموز البلدان. تتمثل إحدى الطرق في عملیة یتم بموجبھا و

 إخطار الحكومات واستشارتھا للطلبات الفردیة من أجل إصدار رموز البلدان.
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حیثما تنشأ ھذه الطلبات. على سبیل المثال، من الناحیة الافتراضیة، إذا أراد المشغل في  

. BR.army، فسیكون .BRاستخدام رمز البلد في البرازیل الجیش تقدیم اسم مجال ب

یجب علیك إخطار ومناقشة الحكومة البرازیلیة. ھذه إحدى طرق إصدار رموز البلدان. 

الطریقة الأخرى التي اتبعوھا كانت عملیة یلتزم فیھا المسجل الملتزم بالتقدیم تبني تدابیر 

 ن بناءً على ھذا الالتزام.بإصدار رموز البلدا ICANNلتجنب اللبس وستسمح 

 

ومشغل السجل. أسمع  ICANNھاتان الطریقتان الت سمحت بھما اتفاقیة السجل بین  

صوتي. وأعتقد أن كل شخص آخر أیضًا، لكن النقطة بالنسبة لنا لم تكن ما إذا كانت 

اتفاقیة السجل قد سمحت بإصدار رموز البلدان بطریقة أو بأخرى، لكن النقطة ھي ما إذا 

. GACكان قد تم تنفیذ إصدار رموز البلدان بأي طریقة كانت ممكنة بما یتفق مع مشورة 

 كان ھذا ما طلبناه.

 

ھذا حتى إذا كنا مقتنعین بوجود أو، طریقتین لإصدار رموز البلدان وأن الطریقة الثانیة،  

بإصدار ترخیص شامل لجمیع رموز البلدان  ICANNإحدى ھاتین الطریقتین سمحت لـ 

استنادًا إلى تدابیر لتجنب الالتباس، لا یزال السؤال مختلفًا عما إذا كان إصدار رموز 

 .GACالبلدان دون التشاور المسبق مع الحكومة المعنیة یتوافق مع مشورة 

 

جل ولكن ما إذا بالتالي لم یكن السؤال ما إذا كانت عملیة الإصدار تتفق مع اتفاقیة الس 

 .GACكانت عملیة الإصدار تتوافق مع مشورة 

 

؟ ربما تكونوا قد رأیتم  ICANNوماذا یجب على مجلس إدارة  GACماذا كانت مشورة  

وھو متاح. ھناك رابط في الموجز الذي تم تعمیمھ.  GACأننا قدمنا تحلیلاً لتاریخ مشورة 

 علیھ. وأدعو أي شخص مھتم برؤیتھ عن كثب لإلقاء نظرة

 

نصحت أساسًا بأنھ یجب أن یتم إطلاق عملیة التشاور المسبق فیھا. لم تذكر  GACلكن  

أى شئ من تلك المشورة المتعلقة بعملیة الإصدار، لسوء الحظ.  ICANN.orgوثیقة 
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تذكر فقط جزء من مشورة لوس أنجلوس، التي أعربت عن وجھات نظر حول استخدام 

 رموز البلدان.

 

في لوس أنجلوس أنھ لم یكن لدیھا رأي معین وعبرت  GACبینما أعربت ، GACبینما  

عن موقف واضح من عملیة الإصدار بشأن استخدام أكواد البلدان، وھو ما إذا كان ینبغي 

في تلك المشورة وشرحتھ ووضحتھ  GACأو لا ینبغي إصدار أكواد البلدان. وما طلبتھ 

قتبس من مشورة لوس أنجلوس، أن یتم تنبیھ أكثر في المشورات اللاحقة كان ذلك وأنا أ

بشأن ھذه الطلبات لاستخدام رموز البلدان عند  ICANNالحكومات المعنیة بواسطة 

 ظھورھا.

 

 ICANNكانت ھذه مشورة الإجماع التي قبلھا مجلس الإدارة والتي قادت مجلس إدارة  

نا أقتبسالإجارءات الفعالة وأنا أقتبس من قرار مجلس الإدارة المتعلق بالإعداد، وأ --إلى 

لإصدار رموز البلدان المطلوبة المطلوب حفظھا في اتفاقیة السجل، مع مراعاة مشورة 

GAC في بیان لوس أنجلوس. في ذلك الوقت، قررت .ICANN  قبول مشورة حول

 عملیة الإصدار.

 

تغییر العملیة، وعندما قررت تغییر العملیة، كانت ھناك  ICANNلكن بعد ذلك قررت  

حولھا. وطلبوا في لوس أنجلوس وسنغافورة ودبلن وھلسنكي  GACبالفعل إرشادات من 

إجراء عملیة واضحة للغایة حیثما كان ذلك مناسبًا حیث كان إصدار رموز البلدان خاضعًا 

 للتشاور المسبق مع الحكومات المعنیة.

 

مشورة مع بعضھا البعض لإبلاغ مجلس الإدارة بإعداد عملیة إصدار لإبلاغ تُستكمل ال 

المجلس بما كان یفعلھ بشكل خاطئ، حیث إنھ حاول تنفیذ المشورات التي كانت موجودة 

 .GACبالفعل أوضحوا نوع الإجراء الذي تطلبھ 
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 للتكرار، فقد أوضحت ما ھو. في GACوإذا كانت ھناك أي شكوك حول ما تطلبھ  

أن عملیة الإصدار التي تطالب بھا، یجب  GACسنغافورة على سبیل المثال، أوضحت 

 أن تضمن الإخطار المسبق بالطلبات.

 

كانت العملیة... یجب القبول بغض النظر عن أسباب الاعتراض --تم التوضیح في دبلن و 

وتوصلنا إلى النقطة التي أعتقد أنھا كانت في سنغافورة لتوضیح أن مجلس الإدارة لم یكن 

 2015. تم تلخیص الموقف جیدًا أیضًا في دبلن في عام GACمتوافقًا مع مشورة 

نا أقتبس، كانت ھناك مشورة من وسأقتبس من كلمات الرئیس. لقد كان توماس شنایدر وأ

GAC  وما  --بأن رموز البلدان ھذه، ورموز البلدان المكونة من حرفین تم إصدارھا

نعتمد على الإجراء الذي  GACزلت أقتبس من المشورة التي تم قبولھا، ونحن أعضاء 

ییر من شأنھ أن یتبع مشوراتھم. أیضًا في ھلسنكي مباشرةً قبل أن یقرر مجلس الإدارة تغ

في مكالمة توضیحیة  GACعملیة الإصدار لإنھاء عملیة الإصدار مرة أخرى، ذكّرت 

تطلبت تشاور مسبق  GACنقطة أن مشورة  GACحول بیان ھلسنكي النقطة ذكرت 

 مع الحكومة المعنیة.

 

وأقتبس من الإجماع أن كل دولة یجب أن یكون لھا رأي. ھناك شرط للدخول في إیجاد  

ن. وما لم یرد خلاف ذلك وھذا ھو السبب في أن لدینا قوائم حیث یمكن حل مقبول للطرفی

 ICANNللحكومات الانسحاب من عملیة الإصدار. لكننا ھنا نحلل ما إذا كانت وثائق 

ولم یقدم  GACمتوافقًا مع مشورة  GACتوفر مقاطع لاحقة بشأن ما إذا كان مجلس 

امتثلت عملیة التفویض مع مشورة مجلس الإدارة شرحًا لسبب التعدیل على الإطلاق 

GAC إلا أنھ یصر فقط على أن اتفاقیة السجل سمحت بإصداري تمریر مختلفین من ،

تطلب  GACرموز البلدان وواحد من ھذه الأجزاء لا یتطلب إشعار مسبق. لكن مشورة 

 آلیة إخطار مسبق.

 

تاریخ الذي قدمھ ومن المثیر للاھتمام من بعض النواحي ال --إنھا اھتمامات وتوضیح  

المجلس، لكنھ یصر على أن تطویر العملیة التي توجت في النھایة بالتخلي قد تم توضیحھا 
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أن تطویر عملیة التفویض كان یھدف إلى الانتقال  GACوالذي تم إعلام  --بالفعل الجمیع 

 من آلیات الإخطار المسبقة ھذه إلى تفویض شامل واحد.

 

، فإن النقطة المھمة ھي ما إذا كان بإمكان المجلس القیام ولكن حتى لو كان ذلك صحیحًا 

ما قام بھ بناءً على اتفاقیة السجل أم لا. أو بناءً على أي عملیة لتطویر السیاسة. بزعم أنھا 

كانت متسقة مع اتفاقیة السجل فھذه النقطة بسیطة. ما إذا كان ما فعلھ مجلس الإدارة 

 GAC --كان یمكن أو لا یمكن أن یفعلھ المجلس وأیا كان ما  GACمتناسقًا مع مشورة 

وأنا على وشك الانتھاء من الجلسة، وآمل أن نتمكن  --أنا آسف لأنني أكرر نفسي ھنا 

من الانتقال من ھذا الموضوع إلى مواضیع أخرى مھمة في ھذه المسألة حیث نقدم ردنا 

 النھائي على ھذا.

 

إصدار عملیة مع إشعار مسبق بالحفاظ على و ICANNعلى مجلس  GACأشارت  

والموافقة من قبل الحكومات المعنیة. فإذا رغب مجلس الإدارة في اتباع مسار مختلف، 

فلنفترض أن اتفاقیة السجل سمحت لھ بذلك أو لأنھ رغب في تطویر سیاسة جدیدة، كان 

وء سرح أنھ لتفادي قتوھذا ما لم یفعلھ. ا GACیجب على مجلس الإدارة رفض مشورة 

ظر نت جھال بخصوص وكامل بشكین ضحون وانكأن ینبغي م، نفسھرار أتكن مھم تفالا

GAC ك مشورة لذكوGAC بأنھس لمجل، وإخبار المشكلةن ھذه ابشأ 

 

نشكرھم على الشرح. لسوء الحظ، اعتبرنا أنھ یعكس العدید من حالات سوء الفھم  

العنصر من جدول  بخصوص ما كنا نطالب بھ، وما الذي فعلھ، ونأمل أن نحذف ھذا

 .ICANNأعمالنا من خلال ردنا النھائي على مجلس إدارة 

 

قبل أن أعطي الكلمة لأي شخص آخر قد یرغب في الرد، أود أن أطلب من الموظفین أن  

 یظھروا على الشاشة ما أقترح دمجھ في البیان كصیاغة بشأن ھذه المسألة.

حیث  GACالبیان كمتابعة لمشورة سیكون ھذا اقتراحًا من البرازیل لوضعھ في  --و 

لم یتم تنفیذھا كما نھدف  GACتعتبر أن مشورة  GACیمكن أن نقول لمجلس الإدارة أن 
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بأن یكون على درایة بذلك ونأمل في تجنب حدوث ھذه  ICANNوننصح مجلس إدارة 

 الأشیاء مرة أخرى في المستقبل.

 

على الشاشة الصیاغة التي تقترحھا البرازیل، أفتح المجال  GACبینما یضع موظفو  

للرد. شكرًا. وبینما تقوموا بجمع أفكاركم لرؤیة كیف ستردون على ھذا، سأقرأ ما ھو 

ستكون ھذه متابعة بناءً على المشورة السابقة  GAC تزال موجود الآن على الشاشة. لا

كما تعلمون أن ھناك العدید من المشورات. وأعتقد أنھ سیكون من المناسب أن تكون 

. یقدم مجلس الإدارة شرحًا استجابةً لمشورتنا. وقد یكون ردنا GACلمشورة  -متابعة 

الإجراء الخاص بإصدار  بشأن GACمازالت تشعر بالقلق من أن مشورة  GACھو أن 

رموز البلدان في المستوى الثاني لم تؤخذ بعین الاعتبار على النحو المنشود. وتنصح 

 باتخاذ خطوات ذات مغزى لضمان عدم حدوث ذلك في المستقبل.

 

 الآن الكلمة لكم. شكرًا. 

 

 شكرًا جزیلاً. سوف أتكلم باللغة البرتغالیة. ممثل البرتغال: 

 

(المترجم) حسنًا، أرید أن أكون مختصرًا للغایة، وأعتقد أن البرازیل أعربت جیدًا عن  

ما  --الموقف الذي یتماشى مع قرار البرتغال، أو أن الموقف لیس مسألة أن الحكومة 

. PETIالحكومات لیسوا المالكین، ولكن لا أحد آخر یملك ھذا --تملكھ الحكومة في حالتنا 

.PETI ال وفقًا لـ یمثل البرتغISO  أنا آسف، نحن في لیبرالیة جدیدة كاملة فیما  --إذا

 یتعلق بالتجارة، بحیث یمكن للجمیع استخدامھا.

 

ھناك قواعد، ھناك سیاسات. بعض الأشیاء یجب متابعتھا. لدینا مبادئ، وما نفعلھ ھنا الآن  

. amazon سوف نقول أن ھذا یجب ألا یحدث في المستقبل. نفس الشيء بالنسبة لـ

 وسیستمر ھذا في الحدوث.
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الحكومات ھنا لمساعدة القطاع الخاص في المجتمع المدني والمواطنین، والحكومة ترید  

أنا آسف للغایة  --أن تسمح ببیئة مواتیة لجمیع أصحاب المصلحة. خسرنا ھذا الاقتراح 

 لأننا یجب أن نقول طوال الوقت أن ھذا یجب ألا یحدث في المستقبل.

 

الجدیدة لأن ھذه الجملة حزینة للغایة. بالنسبة  gTLDنحن لا نرید أن یحدث ھذا لنطاقات  

 للعمل الذي قامت بھ الحكومات حتى الآن. شكرًا.

 

(المترجم) ھذه ھي الدروس التي نتعلمھا ونأمل أن الإجراءات التالیة التي نقوم بھا، بدأنا  تیاجو جاردیم: 

بسیاسات الجولات الجدیدة، ومن ناحیة أخرى، بدأنا في نشارك في المناقشات المتعلقة 

 .ICANNالنظر في مدى ملاءمة نموذج حوكمة 

 

ربما یمثل ھذا الاقتراح أساسًا مشتركًا لدینا، وعلى الرغم من أننا یمكن أن نقترح شیئًا  

أكثر جرأة، على الرغم من أننا على استعداد للقیام بذلك، فإن الرد الذي سنحصل علیھ 

سیكون كما كان لدینا من قبل، وبالتالي فإن اقتراح النصوص یظھر بوضوح في فھمي 

ما نصحنا بھ لم یحترم، نحن  --بالقلق إزاء الموقف، ما أوصینا  لا تزال تشعر GACأن 

 بحاجة إلى نظرة مستقبلیة.

 

أسس مشتركة ویجب إعادة  GACنحتاج إلى ذلك للتركیز على المشكلات التي لدیھا مع  

التفكیر في نموذج الحوكمة ویجب أن یواصل كل عضو على حدة استخدام الأداة التي 

ك لاستخدام ھذا النص لإیجاد طرق أخرى للتصدي أو لاقتراح ، وكذلICANNاقترحتھا 

 ما یقال أو اعتماده والمضي قدما. لیس للحصول على الماضي. شكرًا.

 

شكرا لك، تیاجو. لا أستطیع التحدث بالبرتغالیة وإلا كنت ذكرت ذلك. من الجید أن تتحدث  ممثل إیران: 

الإنجلیزیة والبغض الآخر ولیس البرتغالیة. أنت وأنا باللغة البرتغالیة. أتكلم الفارسیة و

تیاجو، یجب أن نكون حذرین في صیاغتنا. إذا استطعنا أن نقول أنھ یجب ألا  --الرئیس 

 یتكرر في المستقبل فسیكون ذلك فضفاضا جدًا.
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ما الذي یجب ألا یتكرر في المستقبل؟ یجب أن نقول إن إصدار الأحرف المكونة من  

ھا كمستوى ثانٍ یجب ألا یستخدم في المستقبل بالنظر إلى تلك الدولة حرفین لیتم استخدام

إلى مجموعتین، لذلك یجب علینا أن  GACالتي یھمھا الأمر لأننا نعلم أننا منقسمون في 

 نكون واضحین جدا.

 

 gTLDإذا قلنا عدم استخدامھا في المستقبل، فأنت تدخل في الجولة اللاحقة لنطاقات  

الجدیدة التي تناقش القضیة ونفكر حالیًا في التعلیقات العامة. لم نتوصل إلى أي استنتاج، 

وعندما یأتي جیف نویمان وآخرون یمكنكم طرح السؤال في ھذا الجانب، لذلك یجب أن 

شأن الصیاغة. معظم الصعوبات التي نواجھھا في اتصالنا، مع نكون حذرین للغایة ب

، ھي عامة للغایة في كلمات ما. یجب أن نكون محددین وواضحین ICANNمجلس إدارة 

 للغایة فیما نرید وما یجب ألا یتكرر وأین یجب ألا یتكرر. شكرًا.

 

كلمة للصین وكذلك الولایات شكرًا لك، كافوس. تعلیق موجز على نقاطك قبل إعطاء ال تیاجو جاردیم: 

 المتحدة وإندونیسیا.

 

إن ردة فعلي الأولیة على وجھة نظر إیران ھي أن الغموض في بعض الأحیان والنص  

الذي أمامك ھو أفضل ما یمكن أن نحصل علیھ. البدیل سیكون ربما لا شيء. لیس ھناك 

الأقل حیث بسبب ما ھو أسوأ من شيء. أنا أیضًا، لقد كانت ھناك حالة واحدة على 

ومجلس الإدارة اعتقدوا أنھ بإمكانھم فعل شيء كان بالنسبة  GACالغموض فیھا فإن بیان 

، لأنھ كان ھناك غموض لا یعني أن مجلس GACمخالفًا لبیان  GACلبعض أعضاء 

 الإدارة یمكن ببساطة تفسیر ذلك بالطریقة التي فعلھا.

 

الجمیع ھنا أن مجلس الإدارة یجب أن یكون  وأعتقد أن درس رموز البلدان ھنا ھو تعلیم 

. كانت ھناك آلیة GAC. یجب أن یتحدث إلى GACأكثر حذرًا عندما یتناول مشورة 

المعززة في المجلس التي تم تنفیذھا نتیجة لجمیع التطورات في ھذا  GACلمشاركة 

 المجال المحدد.
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الجدیدة  gTLDsلیة لتطویر ھذا ھو أحد تعلیقاتي والثاني ھو أنك قلت بحق إن ھناك عم 

مشورة بشأن ھذه الجولة  GACبشكل صحیح. ربما سیكون ھناك وقت مناسب لتبني 

المقبلة المحددة، وتقود لویزا الجھود في ھذا المجال، وحقیقة أننا نعتمد صیاغة عامة لا 

 تمنعنا من اعتماد صیاغة محددة عندما یحین الوقت.

 

نتوقع أنفسنا ھنا. لكنني آخذ كل ما نقاطكم في الاعتبار. ممثل ولا أعتقد أننا یجب أن  

 الصین.

 

شكرًا لك یا تیاجو. ھذا ھو غوه فنغ یتحدث من الصین. أود أن أشكرك تیاجو على  ممثل الصین: 

على كل عملك الذي یقودنا طوال الطریق إلى ھذه النقطة، وأشكرك أیضًا على  --ھذا 

اللحظة، عندما أنظر إلى ھذه الفقرة، أعتقد أنھ یمكنني  اقتراحك ھذه الصیاغة. في ھذه

 قبول ھذا الموقف. ھذه اللغة.

 

مع مجلس الإدارة. أعتقد أنھ  GACلست متأكدًا مما إذا كان ھذا موضوعًا عندما تتفاعل  

وجھات نظرنا  --بإمكاننا التفاعل مع مجلس الإدارة ربما صباح الأربعاء لنقل بعض من

حول ھذه المسألة بالذات بشأن ھذا الموضوع بالتحدید لأنني أعتقد أننا ومواقفنا بوضوح 

لذلك أعتقد أن ھذا  -الآن موضوع مناقشة حول نموذج أصحاب المصلحة المتعددین 

ھذا الموضوع، وھذه المسألة وثیقة الصلة بنقاش نموذج أصحاب المصلحة  --ھو 

 .ICANNوساحة  -المتعددین 

 

 ICANNلـ  -في مناقشة نموذج أصحاب المصلحة المتعددین أعتقد أنھ عندما نشارك 

 ، فھذه حالة خاصة یمكننا أن ننظر فیھا. شكرًا جزیلاً.SOأو  ACأو مع  GACداخل 

 

فقط لتوضیح ذلك فالاقتراح ھنا بأن نشارك صیاغة البیان مع مجلس  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

ھل ھناك سؤال محدد أو طلب محدد إلى المجلس؟ أنا  --ھم؟ أو الإدارة خلال لقائنا مع

لقد أرسلنا بالفعل نسخة إلى المجلس ونحاول  --آسف لأني أسأل لأننا نقوم بتجمیع ھذا الآن 
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إعلامھ إذا كان ھناك أي تحدیثات، أنا محاولة البحث عن توضیح ھنا حتى نتمكن من 

 تجمیع ذلك بدقة ومشاركتھ مع المجلس.

 

شكرًا لكِ منال. ففي ھذه اللحظة، أقترح أنھ یمكننا إرسال نسخة المسودة الحالیة إلى مجلس  ممثل الصین: 

 .GACالإدارة، إذا لم یكن ھناك اعتراض من الأعضاء الآخرین في 

 

على قائمة الانتظار  نعم دعونا نقرر ھذا في نھایة الجلسة. لا أرید الإبقاء منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 -- والمناقشة لا تزال مستمرة ولكن شكرا لك فنغ

 

شكرًا. سأعطي الكلمة للولایات المتحدة، وربما إذا كنا فعالین بدرجة كافیة في الأقل من  تیاجو جاردیم: 

لیس كحكومة ولكن كصیاغة متفق  ICANNدقیقة الباقیة، فقد یمكننا تقدیم لمجلس  30

 یات المتحدة.علیھا. ممثل الولا

 

شكرًا. آشلي مع الولایات المتحدة ولن أطیل ھذا الأمر أكثر من اللازم، لكنني أردت  ممثل الولایات المتحدة الأمریكیة:

الإشارة إلى أننا قد أجرینا الكثیر من النقاش حول ھذا الموضوع لبعض الوقت الآن. 

. أنا أدرك أن GACم بھ ھنا في وأعتقد أن لعدم وجود كلمة أفضل استنفدنا ما یمكننا القیا

ھناك بلدان لا تزال لدیھا مخاوف. وبالتأكید یقع ضمن اختصاص كل دولة على حدة 

 مواصلة متابعة مخاوفھا.

 

أعتقد في نھایة المطاف أن ما یتعلق الأمر ھو أنھ من الواضح أن لدینا بعض سوء التفاھم  

م فعلھ فعلیًا فیما یتعلق بقرار وما ت GACمع مجلس الإدارة فیما یتعلق بما تتوقعھ 

ICANN ولیس ھناك حقًا فرصة لإعادة عقارب الساعة إلى الوراء كما أعتقد أن بعض .

 الدول ترغب في ذلك.

 

بشأنھ ھو أداة متاحة للحكومات.  ICANNما لدینا وأعتقد أننا یجب أن نكون شاكرین لـ  

أشعر بالفضول لمعرفة ما كانت علیھ تجاربھم، لكنني أعتقد في ھذا الوقت أن النص 

الموجود أمامنا قریب من شيء یختتم ھذه المسألة. وألاحظ أیضًا أن ھذا موضوع یتم 
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، ، لذا ربما یكون وسیلة أخرى للدول المعنیة للتعبیر عن مخاوفھاATRT3دراستھ في 

في الواقع، یمكننا أن نجد بعض الطرق البناءة للمضي قدمًا في المستقبل لتجنب ھذا النوع 

ولكن  GACمن المواقف حیث یفكر مجلس الإدارة یفكر في أنھ یأخذ في الاعتبار مشورة 

 الذین لا یشعرون أن ھذا ھو الحال. شكرًا. GACقد یكون ھناك البعض داخل 

 

 ثل الولایات المتحدة. ممثل إندونیسیا؟شكرا لك مم تیاجو جاردیم: 

 

شكرًا. أود أن أكرر ما قالھ صدیقي عندما تكلمت إیران عن الصیاغة، وأنا شخصیًا لست  ممثل إندونیسیا: 

تظل متعلقة. إن  GACمن بلد یتحدث الإنجلیزیة، لذلك فإن أشیاء مثل كلمة 

GAC -- م تمامًا معنى ذلك. سیكون تظل الكلمة المعنیة، الأمر صعب بالنسبة لي أن أفھ

 GACالأمر مختلفًا إذا كنت تستخدم الصیغة المباشرة على سبیل المثال. تشكو 

 ولكن قد لا یكون من الجید وضع ھذا النوع من الكلمات في بیان كھذا. --من 

 

، یمكن GACلذا اقتراحي ھو أنھ یمكننا نقدم بیان كھذا ولكن ربما منال، بصفتك رئیسًا لـ  

أن یذكر لمجلس الإدارة ما یعنیھ فعلیًا بالفعل، وبكلمة واضحة، ونأمل أن  --نال آسف م

ستكون كل ھذه الأشیاء وفقًا لما سمعناه ھذا الصباح في اجتماع للوافدین الجدد حول أن 

. GAC ICANNالجمیع مطلوب منھم اتباع السلوك القیاسي المتوقع في حالة اجتماعات 

 شكرًا.

 

 

 شكرًا لك، ممثل إندونیسیا. لدینا الھند، شكرا لك. تیاجو جاردیم: 

 

... حسین من الھند للسجل. مجرد نقطة صغیرة، قد لا یكون من المناسب أن نصدر  ممثل الھند: 

 لبدء واتخاذ وللتأكد من اتخاذ خطوات مجدیة. ICANNمشورة لمجلس 

 

تي یجب اتخاذھا والتي یجب أن تقدمھا ألن یكون من الأفضل أن تقترح الخطوات الجادة ال 

 . ھل یجب علیھم إطلاعنا؟GACإلى 
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شكرًا. ھل تقترح أن نضیف صیاغة حیث نشیر إلى أنھ مھما كانت الخطوات أو الخطوات  تیاجو جاردیم: 

للتأكد من أنھ لا یعین في المستقبل أن یتم  ICANNالھادفة التي سیتخذھا مجلس إدارة 

 ھو ما تقترحھ؟ GACأو بالتشاور مع  --نھا وضعت في أو أ GACتوصیلھا إلى 

 

لا، ما أقترحھ للتو ھو أنھ من أجل طمأنتنا بأن ھذا لن یحدث في المستقبل، بغض النظر  ممثل الھند: 

عن الخطوات الھادفة التي یجب اتخاذھا، فإن أقل ما یمكن القیام بھ ھو أنھم ربما یمكنھم 

تى نتمكن من التشاور بشأنھ، وتأكد ما إذا كانت تلك إخبارنا بما یعتزمون القیام بھ ح

الخطوات الھادفة كافیة لتغطیة جمیع أنواع المواقف المشابھة التي قد تحدث في المستقبل. 

 ھل تلك الخطوات الھادفة مفیدة حقًا أم لا.

 

لعملیة المعتادة راوول، نحن نقدم تیاجو، إذا جاز لي، أعتقد أن ھذه ھي ا منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة

المشورة وعادةً ما یستجیبون لمشورتنا بأي شيء كان، أیًا كان الإجراء الذي تم اتخاذه، 

 نعم، امض قدمًا.

 

وما زال ھناك  GACلتنشیط ذاكرة الجمیع في ھذه الحالة، تم تقدیم العدید من مشورات  ممثل الھند: 

سوء فھم لذلك أعتقد أن ھذا سبب كاف لنا ربما لمحاولة اتباع نھج مختلف، والسعي إلى 

مزید من الوضوح فیما یتعلق بفھم مجلس الإدارة لھذه المسألة، لھذه المشورة التي نعتزم 

أن تتأكد من أننا جمیعًا  ICTAتلك الخطوات الھادفة التي تنوي  وضعھا وكذلك ما ھي

 متفقون.

 

فقط لتوضیح ذلك بالتحدید ما قلتھ، أننا بحاجة إلى أن نكون في حالة تفاھم  :منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة

یسي مشترك، وللتأكد من أن مجلس الإدارة واضحة لھ مشورتنا، فھذا ھو الغرض الرئ

البعدي للبیان، والتي تسمى مكالمة توضیح خصیصا لھذا السبب. -من مكالمة التوضیح 

عادة ما یكون لدینا مكالمة التوضیح قبل أن یرد مجلس الإدارة للتأكد من أننا متفقون ولدینا 

 نفس الفھم.

 

 -على الرغم من كل تلك التدابیر الجیدة في مكان ما بطریقة ما  ممثل الھند: 
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لا، في الواقع، كانت تلك التدابیر التي اتخذت بعد سوء الفھم ھذا. لقد   منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

البیان التي أعتقد  -كان درسًا تم تعلمھ، ومنذ أن بدأنا مكالمات التوضیح الخاصة بما بعد

 .أیضًا GACأنھا تقوم بالمھمة، لكنني أقصدھا، سأتركھا لزملاء 

 

شكرًا لك، ممثل الھند. شكرًا لك سیدتي الرئیسة. ربما یمكننا أن نأخذ اقتراح إندونیسیا،  تیاجو جاردیم: 

 للتعبیر بوضوح عن النقاط التي أثارتھا؟ GACونستخدم تفاعل مجلس 

 

أرى وأفھم أن ھذا موضوع مثیر للجدل، ویسعدني أنني أشعر أنھ قد یكون ھناك إجماع،  

ذه الصیاغة، وھو أمر غیر وارد في ھذا الموضوع، ثم نوافق بالإضافة كما آمل، حول ھ

إلى ھذا للحصول على ھذه الصیاغة في البیان، وتقدیمھا إلى مجلس الإدارة، واستخدامھا 

لتفاعلنا مع المجلس حیث یمكننا القیام بھ كما تقترح إندونیسیا، أي أن نكون صرحاء بشأن 

قتراح الھند، نكون صرحاء بأنھ یجب وضع ھذه بعض المخاوف، لا سیما في سیاق ا

باستخدام الآلیة الحالیة، وربما تحسین تلك الآلیات  GACالخطوات الھادفة بالتشاور مع 

 التي ستكون مناسبة. ممثل إیران. شكرًا.

 

شكرا لك، تیاجو. أنت شخص اعتباري، وجمیع الأشخاص الاعتباریین، یستخدمون ھذا  ممثل إیران: 

الغموض. ولا توجد أي مشكلة. كانت ھناك وزارة خارجیة خلال السبعینیات المصطلح، 

 ھذا غموض بناء. --من القرن الماضي قالوا 

 

أن تقول ذلك، لا مشكلة. حسنا. دعونا نكون حذرین للغایة. یجب أن یكون توضیحنا  

دة. إذا الإضافي، كل التوضیح، دقیقًا وموجزًا ولا یتعارض مع المشورة السابقة. آخر واح

تم تضمین ذلك لیس لدي مشكلة. لذلك دعونا لا نكتب كتابًا. جملة أو جملتان كحد أقصى 

دقیق ومختصر ومتوافق تمامًا ومتسقًا مع أحدث مشورة أو مشورة متابعة قدمناھا. فإذا 

 استطعتم إنتاج شيء ووضعھ للمناقشات، فلیس لدینا مشكلة.

 

ینظر مجلس الإدارة في اختلاف الاتصالات المختلفة  واحدة من الصعوبات التي لدینا دائما. 

ویضعون أصابعھم على ذلك بدلاً من حل المشكلة. وضعوا أصابعھم على الاختلافات لذلك 
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دعونا نحاول ألا نواجھ تلك المشاكل. وما إلى ذلك. خلاف ذلك، لیس لدي مشكلة مع إندونیسیا، 

ا الموقف بطریقة سلیمة. إذا كنتم تریدون أو أي شخص آخر. القضیة المفتوحة التي تعالج ھذ

 أن تظل غامضًا، فلا مشكلة لدي إذا وافق الجمیع على اتباع وجھة نظر الأغلبیة. شكرًا.

 

شكرا لك، ممثل إیران. ربما لم أعبر عن نفسي بشكل مناسب عندما قال إن ھناك غموضًا.  تیاجو جاردیم: 

باتخاذ خطوات ذات مغزى  ICANNكان ھناك بعض العموم، بمعنى أننا نصحنا 

أن ھذا لا یحدث، فقد استخدمنا كلمة أكثر تحدیدًا، على سبیل المثال، أن إصدار  --لضمان 

 لا یحدث مرة أخرى. GACمشورة أكواد البلدان بما یتوافق مع 

 

لكن ما زلت أراھا دقیقة للغایة. لیست غامضة ربما عامة لأنھا تحتوي على تفسیر أعم  

بعدم التصرف بشكل غیر متسق في أي  ICANNعلى أنھا تعنى یُنصح مجلس إدارة 

 .GACمجال یتعلق بمشورة 

 

وأعتقد أن ھذا النص سیكون ھذه نقطة حول الغموض والتفكیر في الأمر مرة أخرى  

أعتقد أنھ ممثل عمان،  --كافیًا، والنقطة الأخرى نسیتھا. سأعطي الكلمة لممثل عمان.

 ألیس كذلك؟

 

نعم، للسجل... من عمان. نحن متفقون مع النص الذي قدمتھ ھنا، لكنني أرغب في مشاركة  ممثل عمان: 

 ـ ندما نفتح النظام الأساسي، لاحظنا ، لاحظنا أنھ عICANNتجربتنا على النظام الأساسي ل

الأخرى أیضًا  ccTLD[غیر مسموع] المستوى الثاني. لقد وجدنا  gTLDأنھ لیس فقط 

، ھل ھو فقط فتح النظام الأساسي فقط لتسجیل ICANNوالرغبة في توضیح ذلك من 

gTLD  أو نطاقاتccTLD  الأخرى أیضًا. لقد رفعنا خطاب اعتراض إلىICANN. 

 

 جربتنا. شكرًا لكھذه ھي ت 

 

  شكرًا جزیلاً لكم، عمان، لمشاركتكم تجربتكم. تیاجو جاردیم: 
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لیس لدیھم اتفاقیة تعاقدیة مع  --لیست  ccTLDلاحظوا فقط أن نطاقات  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

ICANN لذلك یضع كل ،ccTLD  سیاساتھ الخاصة. لیسوا ملزمین بأي التزام من

ICANN أعرفھ، أعرف أنھ تم توفیره من خلال الأداة.  --، لذا فإن ما نناقشھ ھنا

 لمعلوماتكم.

 

إذا كان لدیكم أي قلق، یجب علیكم الاتصال بنطاقات  ccTLDلكن فیما یتعلق بنطاقات  

ccTLD المحددة. حسنا ؟ 

 

 ه المعلومات.شكرًا على ھذ ممثل عمان: 

 

 شكرًا. منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 

شكرا جزیلا لكِ منال. فإن النقطة الأخرى التي نسیت أن أذكرھا كرد على تعلیقات إیران  تیاجو جاردیم: 

لا أرى أن ھذه الصیاغة غیر متوافقة مع مشورتنا السابقة.  --ھي أنني لا أرى أن ھؤلاء 

في الواقع، ستكون مكملة والتحسن ھنا أعتقد أنھ یوفر ردا بالإجماع على رد المجلس على 

 مشورتنا.

 

 GACأعتقد أنھ تحسن كبیر. إیران قلتھا بنفسك. لقد حان الوقت لتقول  --كون ھذا سی 

لا تزال تشعر بالقلق من أن المشورة بشأن  GACرأیھا فیما حدث. وسوف نقول ھنا أن 

 ھذه المسألة لم یتم الامتثال لھا كما أردنا. ننتقل إلى سویسرا.

 

لسجل من سویسرا. بادئ ذي بدء، أشكركم جزیل الشكر شكرا لك، تیاجو. جورج كانسیو ل ممثل سویسرا: 

على العمل الضخم الذي تقومون بھ، وعلى طرح ھذا الاقتراح البناء. أتساءل عما إذا كنا 

نود أن نذكر بطریقة أو بأخرى أن بعض الخطوات قد اتخذت بالفعل، ولا سیما ھذه 

عل خطوة قد تم اتخاذھا، ومجلس الإدارة لأن ھذه بالف GACالبیان بین -المحادثة بعد 

وھناك شيء آخر أسألھ لنفسي ھو ما إذا كان یجب أن نحدد، وأعتقد أن ھذا یندرج في 

 اتجاه ما ألمح إلیھ راوول إلى أن ھذه الخطوات یجب اتخاذھا بالتزامن.
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وضع بعض الصیاغة  --لا أعلم  --ورد مع المجلس، لذلك ربما  -لا نرید الدخول في أخذ 

 تدابیر معًا.یجب تطویر ال

 
یمكن أن یكون لھا مھمة ھنا. لا  BGIGوأخیرًا، أعتقد أن منال قد ذكرتھا كاحتمال، أن  

أعرف، ربما یمكننا تركھا كما ھي، ثم إضافة جملة مثل المتابعة المحددة للتدابیر المتخذة، 

بتطویر شيء لتجنب حدوث ھذا الموقف مرة أخرى في  BGIGنوصي بأن تقوم 

 صوص ھذا الموضوع أو مواضیع أخرى. شكرا لك، تیاجو.المستقبل. بخ

 

شكرًا لك، ممثل سویسرا. إذا كنت قد فھمتك بشكل صحیح وأحاول أیضًا أن أسمع رأي  تیاجو جاردیم: 

القاعة في ھذا الصدد، فھل سنأخذ النص المبرز كما تم اعتماده. یمكننا مشاركتھ مع مجلس 

، نفكر فیما إذا كانت GACمقدمًا، وبعد ذلك أثناء جلسة صیاغة بیان  ICANNإدارة 

 لھند وسویسرا؟جملة إضافیة ستأخذ نقاط ا

لعدم سماع أي اعتراض، سأعتبر ذلك نعم. وأعتقد أن الوقت قد حان لإعطاء الكلمة مرة  

 لأنھا تعرف أفضل ما یجب القیام بھ الآن. شكرًا. GACأخرى إلى رئیسة 

 
قات أو أسئلة حول سأھنئكم على الانتھاء مبكرا عشر دقائق. إذًا أي تعلی منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

 ھذا الموضوع قبل أن نتوقف لتناول طعام الغداء؟ ممثل إیران، تفضل.

 
نعم كلمة واحدة. أقترح علیكم أن تحافظوا على مصطلح كلمة مكملة بدلاً من الإیضاحات  ممثل إیران: 

أو جمعھما معا. ھذه مكملة. عندما تقول التوضیحات یعني أنھا لم تكن واضحة. السابقة 

 واضحة. كانت

 
 واضحة وضوح الشمس. واضحة جدًا. لكن الآن نحن نكمل ذلك، شكرًا لكم. 

 
نحن نسمي ذلك التوضیح فقط في حالة وجود أي أسئلة توضیحیة. إذا كان  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

نتمسك بالصیغة الأمر واضحًا تمامًا، أقصد أن الغرض من المكالمة ھو التوضیح، وعادة ما 

ذاتھا التي نقترحھا. نحن لا نكمل أو نضیف أي شيء. نحن فقط نتأكد من أن الصیغة 

 .GACواضحة، لكن مرة أخرى، لن نناقش اسم المكالمة. یمكننا أن نقول مكالمة مجلس 
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 أنا سعیدة بأي اسم ولكن شكرًا لك كافوس على الاقتراح. 

 
 سؤال، ممثل المفوضیة الأوروبیة.ھل ثمة أسئلة أو تعلیقات أخرى؟  

 
لدي سؤال. قلنا أننا في نھایة الجلسة سنتحدث عن أداة البحث، لذلك أود أن أعرف ما إذا  ممثل المفوضیة الأوروبیة: 

 كانت ھناك أي تعلیقات من البلدان فیما یتعلق بتجربة استخدام ھذه الأداة.

 
ممثل عمان حول ھذه الأداة. إذا كان لدیكم بعض  تیاجو یتحدث. لقد سمعنا تعلیقات تیاجو جاردیم: 

التجارب الأخرى، فإننا نود أن نسمع عنھا. إذا لم یكن الأمر كذلك، فسنحصل على أي 

التالي، ولكن  ICANNحال على فرص أخرى للاستماع إلى تجاربكم. وأیضًا في اجتماع 

ربة استخدام ھذه الأداة، في الدقائق المتبقیة أي ممثلین عن أي بلد یرغبون في مشاركة تج

 فكلنا آذان صاغیة.

 
ھل یوجد تجارب أخرى من الحضور؟ في الواقع، لقد وافقنا على أن  منال إسماعیل، رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة:

الخبرات  --یكون اجتماع مونتریال بمثابة معلمنا، ولكن من الجید أن نعرف عندما نذھب 

مكان الآخرین أیضًا مشاركة تجاربھم مثل عمان، فلا یزال وھى مفیدة للغایة إذا كان بإ

 لدینا بضع دقائق إذا كان ھناك أي طلبات للكلمة؟

 
حسنًا، إذا لم یكن الأمر كذلك، فھذا یعني اختتام الجلسة، وأشكرك تیاجو على جعلھا فعالة  

ھ تمت للغایة، انتھى بنا الأمر بصیاغة بیان، وھذا یعالج أیضًا نقطة كافوس وھي أن

 مشاركة الصیاغة في وقت مبكر جدًا وتم الاتفاق علیھا.

 
 1:30الآن استراحة الغداء. فقط سأتحقق من الوقت. یرجى العودة إلى القاعة في الساعة  

م  1:30م حتى نتمكن من متابعة فریق العمل المعني بحقوق الإنسان والقانون الدولي. 

 ھنا في نفس القاعة. شكرًا.

 
 النص المدون][نھایة 


